

Les Cubains du Costa Rica apprécient la conférence sur la migration vers l'île

Image not found or type unknown

Logo

San José, 13 nov (RHC) Le président de l'Association des Cubains vivant au Costa Rica (Acrrcr), Juan Mesa, a déclaré lundi que la prochaine IVe Conférence de la nation et de l'émigration à Cuba, qui, à son avis, aura un développement significatif, est d'une grande pertinence.

Nous attendons de nouvelles réglementations et réformes ainsi qu'une insertion plus large et plus efficace dans l'économie de notre pays, a souligné Mesa dans des déclarations à Prensa Latina à l'occasion de l'événement, qui se tiendra à La Havane les 18 et 19 novembre.

Lors d'une récente réunion avec les associés, M. Mesa a recueilli plusieurs de leurs préoccupations pour les présenter au forum, et il espère que cette nouvelle édition sera l'occasion de renforcer à nouveau le dialogue, de débattre et de projeter l'avenir des relations entre les résidents à l'étranger et notre patrie, a-t-il souligné.

Il apportera à la réunion d'autres préoccupations telles que les aspects migratoires et consulaires, la préservation de l'identité nationale, ainsi qu'un plus grand rapprochement des descendants avec Cuba, en raison de leurs origines.

Les membres de l'association, composée d'hommes d'affaires et de professionnels de différents secteurs, présenteront au forum la nécessité d'une ligne aérienne reliant l'île au Costa Rica. Le fait de devoir effectuer des liaisons aériennes renchérit les coûts et empêche de retourner à Cuba plus fréquemment, ont-ils fait valoir.

Ils considèrent comme des succès importants les nouvelles mesures mises en place qui répondent à des demandes de longue date, telles que la prolongation de la validité du passeport, l'élimination de la prolongation et la réduction de son coût.

Le vice-président de l'Acrrcr, Osiel Fernández, a exprimé sa satisfaction quant à la reprise de ces rencontres entre les Cubains de l'île et ceux de l'étranger. La reprise de cette réunion a une grande signification parce qu'il y a beaucoup de personnes de l'extérieur de Cuba qui veulent aider et qui sont conscientes de la nécessité de parvenir à l'élimination du blocus, a expliqué M. Fernández à Prensa Latina. "Les Cubains du monde entier voudront toujours que notre pays aille de l'avant, quelle que soit la situation dans laquelle il se trouve aujourd'hui. Tout le monde sait que la situation est délicate, mais ceux d'entre nous qui se trouvent à l'extérieur du pays doivent fonctionner comme une nation, afin que notre pays prospère. Si nous ne nous unissons pas, cela n'arrivera jamais", a-t-il expliqué.

"La reprise de la réunion nous donnera la force de continuer à penser que Cuba peut être soutenue depuis n'importe quel endroit du monde", a-t-il ajouté. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339184-les-cubains-du-costa-rica-apprecient-la-conference-sur-la-migration-vers-lile>



Radio Habana Cuba